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N i e d e r s c h r i f t 
- öffentlich - 

 

 

Sitzung vom:  14.12.2011 

Sitzungsort:  Ratssaal 

Beginn:  18:00 Uhr 

Ende:  18:52 Uhr 

 

Anwesende: 
 
Herr Knodt, Alexander - Vorsitzender des Jugendparlaments -  
 
Herr Atmaca, Yunus-Emre - Stv. Vorsitzender des Jugendparlamnets -  
Frau Baur, Tabea - Mitglied des Jugendparlaments -  
Frau Brauner, Andrea - Mitglied des Jugendparlaments -  
Frau Engel, Lisa - Mitglied des Jugendparlaments -  
Frau Klein, Vanessa - Mitglied des Jugendparlaments -  
Frau Plachetka, Annelie - Mitglied des Jugendparlaments -  
Herr Schwarz, Timon - Mitglied des Jugendparlaments -  
Herr Yüksel, Bilal-Emre - Mitglied des Jugendparlaments -  
 
Frau Engelhardt, Sabine - Verwaltung -  
Herr Kuhlmann, Christian - Verwaltung -  
Herr Treiber, Johann - Verwaltung -  
 
Herr Heinzel, Andreas -  -  
 
 
 
 
 
 
 
 
Das Gremium besteht aus 11 Mitgliedern. Die Rechtmäßigkeit der Sitzung und die Be-
schlussfähigkeit des Gremiums wurden festgestellt. 
 

 
 

TOP 1 Jugendsprechstunde  

 
Keine Wortmeldungen. 
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TOP 2 Verpflichtung Tabea Baur und Lisa Engel  

 
BM Kuhlmann verpflichtet in Vertretung von OB Fettback die JuPa-Mitglieder Tabea Baur 
und Lisa Engel, die bei der konstituierenden Sitzung des Jugendparlaments am 26.10.2011 
abwesend waren, mit folgenden Worten, welche von den beiden nachgesprochen werden: 
"Ich gelobe Treue der Verfassung, Gehorsam den Gesetzen und gewissenhafte Erfüllung 
meiner Pflichten. Insbesondere gelobe ich, die Rechte der Stadt Biberach gewissenhaft zu 
wahren und ihr Wohl und das ihrer Einwohner nach Kräften zu fördern." 
  
 
 

TOP 3 Sachstände  

 
 

TOP 

3.1 

Bericht vom Treffen mit Camille Abgrall, International Art of 

Living Foundation,  

European Youth Headquarter  

 

 

 
Frau Brauner berichtet, dass sie mit Herrn Abgralll Kontakt hatte. Er meinte, sich beim Da-
tum vertippt zu haben und schlug den 11.01.12 als Termin zum Treffen vor, sofern das JuPa 
interessiert wäre. Herr Abgrall bietet Kurse zum Konfliktmanagement und Teamarbeit an und 
würde sich gern informieren, was das JuPa macht und welche Möglichkeiten der Zusam-
menarbeit gegeben wären. 
Das Gremium wünscht sich mehr Informationen zu den Bedingungen/Kosten der Kurse und 
nach Möglichkeit auf Deutsch. Das Gremium beauftragt Frau Brauner, diesen Wunsch Herrn 
Abgrall mitzuteilen. Man werde sich danach in einer der Arbeitssitzungen entscheiden, ob 
das Angebot eines Treffs angenommen wird. 

 
  
 
 

TOP 

3.2 

Renovierung des neuen JuPa-Raumes  

 
Frau Klein berichtet, dass man geplant habe, je zwei Wände kaffeebraun bzw. beige zu 
streichen. Die Bordüren sollen ebenfalls kaffeebraun, die Decke wiederum beige angestri-
chen werden. Aus dem alten Jupa-Raum werde man die zwei Sofas mitnehmen, auf welche 
Bezüge gezogen werden sollen. Außerdem benötige man 13 Stühle, eine Korkpinwand und 
eine Lampe. 
Herr Heinzel bietet an, für die Einkaufstour den Bus von Jugend Aktiv zur Verfügung zu stel-
len. Er regt an, den Einkaufstermin nach der öffentlichen Sitzung festzulegen. 
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TOP 4 Partnerschaften mit Jugendgemeinderäten aus den Partner-

städten 

 

 
Frau Engelhardt berichtet, dass der Partnerschaftsverein und die Stadt Biberach sich über-
legt haben, wie man die Städtepartnerschaften beleben könnte, z. B. welche Projekte mit 
Schweidnitz durchgeführt werden könnten. Da Schweidnitz auch ein Jugendparlament habe, 
habe man an einen gegenseitigen Austausch der beiden Jugendparlamente gedacht.  
Denkbar wäre zunächst eine lockere Kontaktaufnahme und später eine Einladung des JuPa 
aus Schweidnitz für ein Wochenende nach Biberach. Das JuPa müsste sich dann Gedanken 
darüber machen, was man in dieser Zeit mit den Jugendlichen aus Schweidnitz unterneh-
men möchte. 
Frau Engelhardt führt auf Nachfrage aus dem Gremium weiter aus, dass man die sprachli-
chen Barrieren sicher überwinden könne und sofern das JuPa grundsätzlich interessiert wä-
re, man die weiteren Details (Organisation, Rahmenprogramm, Kostenverteilung) bespre-
chen müsste. Sie bietet an, die E-Mailadresse des Schweidnitzer JuPa zu besorgen, damit 
eine erste Kontaktaufnahme erfolgen kann. 
Es folgt eine kurze Aussprache. 
Herr Knodt stellt folgenden Beschlussantrag: 
Das JuPa sei an einem Austausch mit dem JuPa aus Schweidnitz grundsätzlich interessiert. 
Weitere Planungen erfolgen, sobald Frau Engelhardt Vorschläge unterbreitet hat. 
Dem Beschlussantrag wird einstimmig zugestimmt. 
  
 

TOP 5 Bekanntgaben  

 
Herr Treiber weist auf die Sitzung des Gemeinderats am 15.12.11 ab 16 Uhr hin. Auf der 
Tagesordnung der Gemeinderatssitzung ist u. a. Drucksache 173/2011, welche in der JuPa-
Sitzung am 26.10.11 nichtöffentlich beraten wurde. 
  
 

TOP 6 Verschiedenes  

 
Herr Heinzel informiert das Gremium, dass er Grundinformationen zu Besuchsreisen nach 
Brüssel bzw. Straßburg zum Europaparlament eingeholt habe. 
Das Gremium beauftragt ihn, solche Informationen bis zur nächsten Arbeitssitzung am 
12.01. auch für den Besuch des Bundestags einzuholen. 
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Zur Beurkundung: 
 

     
______________________________  _______________________________ 
Ramadan (JuPa-Schriftführer)    Knodt (Vorsitzender) 
 
 

 
______________________________ 
Treiber (Protokollführer) 
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